

Publié le 20 octobre 2015

Disparition d'Hubert Baley

La Fédération des Epl a eu la douleur d'apprendre la disparition de Hubert Baley. Le directeur général de la Semerap est décédé le 14 octobre, après de longues années de lutte contre la maladie.



Hubert Baley était une personne de grande qualité, fervent défenseur du mouvement des Epl qu'il a beaucoup contribué à développer au niveau national, notamment dans le domaine de l'eau, de l'assainissement et de l'association [ARPEGE](#).

La Fédération des Epl adresse à ses proches et ses collègues ses sincères condoléances.